

QUESTIONS AUX CONSOMMATEURS

Par [jubinette](#) Posté le 05/09/2022 à 17h59

Bonjour,
Faut-il croire, prendre en compte les propos méchant d'une personne alcoolisé et qui ne se souvient pas de ce qu'elle a dit ?
Y a-t-il une part de vérité dans ses propos ?
Merci pour vos réponses

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 05/09/2022 à 18h42

Bonjour jubinette
Vous êtes sur le forum des consommateurs, donc, oui nous sommes assez bien placés pour répondre à vos interrogations.
Ok, soit le degré d'alcoolisation est suffisamment élevé pour nous faire délirer jusqu'à un état où notre cerveau invente à 100%, soit ce degré nous amène à exacerber quelque chose de latent, présent mais qui pourrait très bien être géré à jeun comme n'importe qui.
N'en sachant pas plus sur la personne concernée, je ne peux guère plus vous renseigner.
Mais je reste à votre écoute
Bien amicalement

jubinette - 06/09/2022 à 08h14

Bonjour jumbo,
D'abord, merci pour prendre le temps de me répondre. C'est compliqué pour moi de comprendre la personne avec qui je suis en relation. Cette personne s'alcoolise à la bière dès le matin, à jeun. Donc j'imagine que l'alcool monte rapidement et déréglé (si je peux dire ça comme ça) son cerveau. Elle est d'abord euphorique puis rapidement négative, n'a plus aucune envie de rien, juste boire. Cette personne me dit ensuite des paroles blessante qu'elle regrette le lendemain et ne se souvient de rien. Je ne sais pas si il y a une part de vérité dans ses propos...
Ma place dans le forum est du côté de l'entourage mais je trouve intéressant aussi d'échanger avec les consommateurs pour essayer de comprendre. Et ce que j'ai dû mal à comprendre aussi c'est ce dédoublement de personnalité entre la personne à jeun et alcoolisé.
Si de votre côté vous avez des questions, n'hésitez pas

Profil supprimé - 06/09/2022 à 09h42

Bonjour Jubinette,

C'est malheureusement un des gros problème que l'alcool va générer.
Outre le fait que l'alcool va créer une sensation de tristesse, de négativité, de mal être, l'alcool peut aussi créer ces échanges blessant.

Le vrai problème est qu'il est difficile de savoir ou est la part de vérité. Un appel au secours? La sensation de mal être qui est expulsée sous ces mots? De la méchanceté gratuite parce qu'une fois alcoolisé il n'arrive pas à faire autre chose que de continuer à s'alcooliser qui entraine sur ces pertes de mémoires?

Je suis passé par ces étapes, de la méchanceté, des mots blessant, des mots qui sortent parce que l'alcool provoque ce sentiment de "je me fou de ce qui va être dis" car les sensation sont comme bloqué par l'alcool.
Pour moi, c'était lié à un mal de vivre, mais les blessures ont été réelle.

On ne boit pas autant pour rien, il y a nécessairement une blessure qui crée cette alcoolisation non maîtrisée.
Les mots font mal, mais ce qui va être exprimé n'est pas forcément la réalité, mais l'expression d'une souffrance, qui à ce moment là est retournée contre la personne présente.

En ce qui concerne la personnalité, je ne sais pas si c'est tout à fait un dédoublement, mais comme je le disais plus haut, l'alcool va faire sauter des barrières, va endormir les sensations et une personne qui va faire attention à ce qu'il dis à jeun pourra alors être un(e) vrai(e) c*** une fois qu'il(elle) sera alcoolisé(e).

Dans tout les cas prenez du recul, ne vous laissez pas détruire par l'alcoolisation d'une personne, prenez soin de vous.
